

# 静岡県板ニュース

発行所 静岡県板金工業組合

〒420-0034 静岡市葵区常磐町2丁目12番4号  
(タウンコート常磐町1F)

TEL. 054-252-2418  
FAX. 054-252-2430

発行人 松浦 源



はつ  
高

新年明けましておめでとうございます。組合員の皆様には、ご家族の皆様ともどもご健勝で平成三十年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

我が国の景気は、政府の見解によりますとこのところ緩やかな回復基調が続いており先行きについては、雇用・所得環境の改善が続く中で、各種政策の効果もあって緩やかに回復していくことがあります。期待されています。

また、わが建築板金業界に直接影響する設備投資は、持ち直しの傾向にあるものの住宅建設は当面、横ばいが続くと分析されています。

このように我々の業界を取り巻く環境は住宅新築などの受注機会の減少に加え、消費税再増税の実施に伴う前倒し発注への不安や度重なる資材価格の高騰、受注単価の下落は我々業界に少なからず衝撃を与えており、苦境の中、民間消費の低迷期を引き続き乗り切つて

また 今年度の各種組合事業については、技能検定、技能競技大会における技術、技能の振興や後継者の養成、児童・生徒のWAZAチャレンジ教室の実施、ものづくりマイスターの指導力を活用したものづくりフェスティ及びものづくり体験教室への参加、現場安全パトロールによる安全な作業環境の確保等、皆さんのご尽力により、着実に執行され、おおむね期待通りの成果を上げています。

そのためには、中板協等他県組合の動向などに注目しながら、継続的な課題である青年部育成事業の積極的な展開や組合の基盤である組合員の地域的な復活など新たな確保対策を定め、より積極的に推進することにより組織の強化・拡大を図っていくことが必要であると思っています。

いかなければなりません。こうした現状を開拓するためには、行政や政党の先導に期待するばかりでは、何の進歩も、光明も見出すことは出来ません。そこで、組合員が一致団結して将来の方向性を踏まえ、組織力を駆使して事態の改善に向けた取り組みを検討し、実行していく時期に来ていると思ひます。

福理事長(東部地区)長  
申 中 村 敏一  
と う ご さ い ま す。  
新 年 明 け ま し て お め で  
平 成 三 十 年 の 新 春 を 迎  
え 謹 ん で 新 年 の お 庆 び を  
組 合 員 の 皆 様 に お か わ  
申 し 上 げ ま す。



結びになりますが、皆様方のご健勝とますますのご発展を祈念して、新年のご挨拶といたします

三千五百人を超える回  
業者が参加すると思われ  
準備には多額の予算を伴  
いますので組合員の皆さ  
んには、それぞれ負担を  
をお願いしているところ  
ですが、これを全力で垂  
り切ることにより、将来の  
の活路を見出してまいり  
たいと思つています。

さて、およそ二年半後の平成三十二年五月の東京オリンピックが開催される記念すべき年に建築板金業者全国大会を静岡市の「ツインメッセ静岡」で開催することとなりました。

員の皆さんからのご意見やご提案をいただきながら、役員全員が一丸となつて組合員の意識啓発に取り組んで行きたいと思います。

新理事長 中部地区会  
北村 引



このような時こそ、  
協力し合い、健康に踏み出  
します。 番良い方法を模索して、  
いりたいと思います。  
結びに、皆様と共に躍  
できる良い年であります。  
すよう祈念いたしまして、  
私の新年の挨拶といたしま  
ます。

ましては、希望に満ちたお正月を迎えたことにと存じ上げます。昨年中は組合活動に、又、地区支部の為にご支援ご鞭撻を賜り心より厚くお礼申し上げます。さて、昨年は、材料価格の値上げ、受注機会の減少、受注単価の下落など我々業界には依然として厳しい状況が続いた年となりましたが、昨今の新しい経済情勢の下では行きも急速に好転するとは望めない状況にある

組合員の皆様には今もご協力をお願ひするところ多々あろうかと思ますが、各支部長様を中心によろしくお願ひしと存じます。いと存じます。

振り返つてみました。  
我々も、戊辰戦争の際に亡くなつた方々へのご恩忘れてはいけませんね。  
さて、静岡の全国建設金大会が二年半後に催されますので、大会準備会議などで決めなければならないことがあります。

盲導犬、介助犬等我々  
良く尽くしてくれます  
また、戌は三日飼えば  
を忘れない動物です。  
との話を伺いました。  
忙しい毎日の中で、  
世話になつてゐる方々  
のご恩を忘れてはいな  
か胸に手を当てて思わ

が重要かと思いますの  
今年こそは組合員の結  
と團結で良い年にし  
きたいと願っています。  
新年祝賀の宴席で「  
年は戌年です、犬は我  
と関わりのある動物で  
し、訓練こそしますが

A black and white portrait of Dr. K. S. Yeo, a man with glasses and a suit.





